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Zeka：HLE给了我很好的条件 这里汇聚了打得好的选手

 

作为S12冠军选手，Zeka在冬季转会期前往HLE组成全新“银河战舰”，
韩媒INVEN也在近日采访到了Zeka选手，Zeka选手虽然是首次夺冠，但
他一直警惕着“冠军魔咒”，他认为自己的自信和（外界）评价随时都
有可能改变。他强调能相信的就只有自己现在的实力。详细采访内容节
选情况如下：

 

Q：你离开DRX加入HLE后过得如何呢？ 

Zeka：因为一直打到了全球总决赛决赛，所以个人时间不足。没有什么
休息的时间，而且寻找新的队伍也需要时间。加入新的队伍后，还需要
适应时间。
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Q：在夺得全球总决赛冠军时，你说“不敢相信自己夺冠了”，现在你
切实感受到自己夺冠了吗？ 

Zeka：距离夺冠已经过了一个月了，现在好像回到现实了。在制作全球
总决赛冠军皮肤时，（和拳头）沟通我的皮肤设计时，我切实感受到了
夺冠。但夺冠时的心情还是很开心。

Q：本届世界杯中，韩国晋级世界杯十六强，我想起了“重要的是百折
不屈的心”这句话。这句话跟Deft选手最密切相关，但也是Zeka选手和2
022赛季DRX的故事。对此这句话的“出圈”你有什么看法？ 

Zeka：是的，因为这是2022赛季我们队伍的故事，所以感觉很自豪。只
要抱着不放弃的心态不断努力，我想着足球国家队也能跟我们一样，有
着一颗百折不饶的心。
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Q：除了Kingen选手和Mowgli教练之外，你和其他的队友、教练组都分
开了。分开时互相说的话中，有令你记忆深刻的话吗？ 

Zeka：分开的前一天，大家一起去聚餐了，就像开送别会一样。当时大
家都说一起顶峰相见吧。那句话最印象深刻。

Q：尽管如此，我认为你选择和加入HLE的过程还是很顺利的。你为什
么选择加入HLE呢？ 

Zeka：在选择队伍的过程中，HLE给了我很好的条件，也说了很多好话
。他们一直说我是队内非常重要的选手，所以我心动了。当时的情况是
，我可以选择的LCK战队并不多，而且HLE汇聚了打得好的选手，所以
我就选择加入HLE了。来了HLE基地之后，我发现这里真的特别好。这
里有可以让我们专心训练的最佳环境。

Q：你将在HLE队内再次和Kingen选手一起共事，和Kingen选手一起时，
游戏内外部你会有什么感受呢？ 

Zeka：我从2019年在KT当青训生时，就一直和Kingen哥一起了。当时的
韩服王者还可以双排，所以每天早上起床后，一天到晚都一起双排。所
以现在就算不沟通，我也知道Kingen哥想做些什么。游戏内外部都是如
此。感觉彼此心有灵犀。

Q：夺冠经验丰富的BeryL选手说指挥和阅读比赛的能力很重要，你认为
HLE现在的指挥和团队配合能够填补BeryL选手的空缺吗？ 

Zeka：BeryL哥在2022赛季作为队伍的主轴，承担了很多重要的作用，也
帮助了大家很多。

以前主指挥占据了最重要的位置。但是，如果队伍聚集了打得好的选手
，即使不说话，大家在游戏内也会看到一样的格局，可以顺利地打比赛
。但是，这次HLE的队友们甚至很会说话，我吓了一跳。

比起某一个人担任主指挥，队内五个人互相共享情报，在共享信息的基
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础上，综合每个人能做出的最佳判断，我们现在以这种方式在打比赛。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16705054421984.html
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